

ACTU | DIJON

DIJON
Le Chiffre. - 212



Photo LBP /Nicolas LEBLANC

212

Comme le nombre de boîtes collectées par l'association Rotary Dijon-Toison-d'Or. Ces boîtes surprises, destinées aux étudiants de l'université de Bourgogne qui sont dans le besoin à la suite, notamment, de la crise sanitaire qui sévit depuis plus d'un an, leur ont été remises vendredi 16 avril au sein de l'épicerie solidaire de la Febia (Fédération étudiante de Bourgogne interassociative), sur le campus. « Dans ces contenants, les étudiants pourront trouver des canettes de boisson, du parfum, des livres, du thé, des masques, des chocolats, des gâteaux, des préservatifs... », confie Alain Mouillon, coordonnateur de cette action. Les bénéficiaires viendront récupérer leur boîte au fil de l'eau, à l'instar de la dizaine d'étudiants qui sont venus, vendredi, ravis d'avoir reçu ce don.